

Le Rugby-club Saint-Martin termine sur une fausse note



Double remise de ballons pour le match de clôture.
Photo M. P. (CLP)

Le match de clôture du championnat 2^e série a été choisi par deux fervents partenaires du Rugby-club St Martin, pour une double remise de ballon. Un geste fort apprécié par les dirigeants locaux, qui ont accueilli Bruno Aubry, patron de l'Entr'acte le siège local à Marcigny, ainsi que le jeune licencié du BFC Louis Millet, qui a remis le ballon au nom du club de foot. Les Jaunes et noirs n'ont pas de regrets à avoir. Ils ont été battus par plus forts qu'eux (25 à 0) : Chablis, qui décrochera sans doute le titre dimanche prochain. Sous une pluie incessante, et un terrain gorgé d'eau, les deux équipes eurent bien du mérite à privilégier le jeu à la main. Un domaine où les représentants de l'Yonne se sont montrés supérieurs dans les enchaînements, la relance, et la vitesse d'exécution. Contre ou avec le vent, ils dominèrent assez largement les débats, même s'ils ne possédaient que 7 points

d'avance avant la mi-temps, en raison d'une bonne résistance du XV local, qui a trop abusé du jeu aux pieds, offrant des munitions supplémentaires à leurs rivaux.

Les choses devaient se précipiter, peu après la reprise, suite à un essai en coin du centre Schaller, bonifié par l'ouvreur Degayse, qui enfonçait le clou sur une nouvelle pénalité. Sur une passe aveugle mal assurée, les jaunes et noirs ne pouvaient éviter l'interception de l'ailier Nicolle, qui grillait la politesse à tout le monde, pour aller aplatir en coin. La messe était dite, d'autant plus que l'ouvreur de Chablis inscrivaient son 8^e point personnel sur une dernière pénalité face aux poteaux.

Exempt de la dernière journée, le Rugby-club du Lac devrait logiquement terminer à la 5^e place, après avoir baissé pavillon seulement pour la deuxième fois, cette saison, sur son terrain.

M. P. (CLP)